Stellungnahme der Stadt Grafing bezüglich der Vorlage des Kooperationsvertrags bei der Bundesnetzagentur im Rahmen der Richtlinie zur Förderung des Aufbaus von Hochgeschwindigkeitsnetzen im Freistaat Bayern (Breitbandrichtlinie – BbR)

Änderungen ergaben. Aufgrund dessen konnte v	
Die Bundesnetzagentur hat binnen der gesetztei	n Frist von fünf Wochen:
	Stellung genommen. Die Stellungnahme der erbindlich und der Kooperationsvertrag wurde sst.
	Stellung genommen, aber keine Änderungen verlangt. Inverändert mit dem ausgewählten Netzbetreiber
	ertrags nicht Stellung genommen, weshalb der n ausgewählten Netzbetreiber geschlossen werden
	Angelika Obermayr Erste Bürgermeisterin
Dienstsiegel	Unterschrift